

Un bal des Terminales pour lutter contre le cancer pédiatrique



La troisième édition du bal des Terminales a été organisé samedi au Salon Bellevue du Café de Paris. (DR)

Un bal pour les élèves de Terminale a été organisé samedi, au Salon Bellevue du Café de Paris, par la Fondation Aleksandr Savchuk. L'occasion pour les jeunes de se divertir, mais également de faire une bonne action, les fonds de la soirée étant destinés à la lutte contre le cancer pédiatrique.

L'événement, soutenu par différents mécènes, a permis de récolter « 10 000 euros qui seront remis officiellement au Centre Scientifique de Monaco », souligne l'Ukrainienne résidente monégasque Taisiya Savchuk-Polishchuk, présidente de la fondation qui porte le nom de son père défunt. Au fil de la soirée, les orga-

nisateurs ont délivré plusieurs messages. Une performance artistique "Non Smoking Area" réalisé par des élèves du lycée Albert-1^{er} en collaboration avec l'Atelier 26 a été diffusée sur la prévention du cancer lié au tabac. Les actions de la Fondation Aleksandr Savchuk ont été présentées, comme le financement de la recherche scien-

tifique au travers de la remise annuelle du prix Aleksandr Savchuk aux chercheurs, mais aussi l'organisation des événements sportifs ou artistiques ayant pour objectif la prévention des cancers. À noter également la participation des lycéens du club photo d'Albert-1^{er} pour le reportage en images de la soirée.